

好きです! 南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力

ごみの行方をたどる学び ～環境と自分をつなぐ一歩～

4年生は、総合的な学習の時間において「環境」をテーマに学習を進めてきました。7月1日(火)に、ごみの処理やリサイクルに焦点を当て、体験的な活動を通して環境への関心を高める取組を行いました。

児童は自宅から出たごみを持参し、学校に来たパッカー車へ直接投入する体験を行いました。日常的に行っている「ごみ出し」ですが、そのごみの行方を自らの目で確かめる貴重な機会となりました。

ごみを出した後に、町民バスを利用してごみを追いかけて長洲町「クリーンパークファイブ」へ見学に出かけました。施設では、ごみの分別やリサイクルの工程を見学し、ごみ処理に携わる多くの方々の働きや工夫に触れることができました。さらに、「エコアくまもと」では、循環型社会や自然と共生する社会の在り方について学び、環境を守るために自分たちにできることを考える機会となりました。



6年生へつながる成長の一歩 ～就学時健診を実施しました～

9月4日(木)、南関第三小学校で来年度入学予定児童を対象とした就学時健診を実施しました。当日は、5年生が案内係として健診の運営を支える大切な役割を担いました。内科検診や歯科検診をはじめとする各検査が安全かつ円滑に進むよう、5年生は静かに落ち着いた態度で、丁寧な言葉遣いと心配りをもって対応し、その姿は大変頼もしく感じられました。

健診の終盤には、音楽室にて新1年生とのふれあいの時間が設けられ、5年生による絵本の読み聞かせなどを通して、温かく穏やかな交流が行われました。初めて小学校を訪れる新1年生に対して、優しく語りかける姿からは、来年度最高学年としての自覚が芽生えていると思いました。

この取組は、5年生にとって「6年生のO学期」がスタートする貴重な機会であり、一人一人が責任ある行動を通して自己の成長を実感する機会となりました。6年生に向けての一歩一歩の積み重ねが、学校全体を支える力へつながっていくことを期待しています。



学校ホームページご覧ください



<https://es.higo.ed.jp/nankan3e/>



CHECK!

カードのQRコードから、学校の様子をホームページでご覧ください。